



Sortie champêtre de l'ARAC 14 le dimanche 28 juin 1992 à Clichamps-sur-Orne (Calvados) avec F6GHH + YL, F5FU, F6BGP, F8WN et F3RL

Réunions de section : dernier dimanche du mois à la MJC d'Hérouville.

QSO de section : tous les dimanches (sauf dernier du mois) 09.30 sur 3690 kHz, à 10.00 sur 432.300, à 10.00 sur 145.300 RTTY, à 11.00 sur 144.370 et vendredi 19.00 sur 145.325 R8.

Réunion du 29 septembre 1992 : 22 présents. Le Président, FC1ASK, souhaite la bienvenue à Cambremer pour cette réunion décentralisée. Les nouveaux statuts ARAC/14 ont été publiés au JO, photocopie sur demande. Information du DR sur les nouveaux statuts REF-UNION. Compte rendu du trafic avec MIR : peu d'OM de la région ont eu la chance de contacter cette station. Précision sur les satellites par FC1NRM. L'inventaire du matériel de l'association est pratiquement terminé, une grande partie est devenue obsolète, y compris la documentation (QST, Ham-Radio, Rad-Com, ouvrages techniques sur les tubes, etc.). A voir éventuellement pour les collectionneurs. F9VI s'étonne que, malgré ses activités, l'ADRASEC 14 ne figure pas dans les comptes rendus de Radio-REF. Informations par le DR, FC1CNJ, sur les activités des associations de Basse Normandie, également sur sa participation à un reportage télévision de France 3 à Rouen, dont une suite est prévue à France 3 Caen lors du lancement d'ARSENE. Il recherche 3 stations bien équipées, pouvant recevoir les reporters télévision. FC1NRM signale qu'une promotion sur les radioamateurs semble être en cours dans les médias : article sur Science et Vie et le journal l'Etudiant. Mise au point par FD1RMW sur les problèmes d'assurances soulevés lors de plusieurs réunions précédentes. Pour terminer, le Président invite tous les participants à un apéritif offert par l'association. Une fois de plus, F6EIW et YL accueillent une cinquantaine de convives pour un

repas champêtre à Druval, avec la participation de FC1NRM et YL, F2FX et YL, FC1DZB et YL. Repas succulent, le tout couronné par un merveilleux WX. Quelques courageux ont participé à la chasse au renard organisé par F2FX. Merci Michel, F6EIW et Jean-Paul, FC1NRM, pour cette agréable journée. F5FU